

Por qué compartir la Historia de la Iglesia y cómo compartirla con eficacia

Por qué

“He aquí, se llevará entre vosotros una historia”.
D. y C. 21:1

Aprender de las lecciones del pasado ayuda a preparar a las personas y a las familias a afrontar los desafíos del futuro.

Conocer la Historia de la Iglesia puede edificar la fe y fortalecer la resolución de hacer y guardar convenios sagrados.

“[Los registros] han ensanchado la memoria de este pueblo, sí, y han convencido a muchos del error de sus caminos, y los han traído al conocimiento de su Dios para la salvación de sus almas”.
Alma 37:8

Cómo

Recolectar registros que ayudan a los demás a recordar la mano de Dios en sus vidas y a testificar de la verdad de la Restauración.

Compartir los relatos inspiradores relacionados con las personas, los lugares y los acontecimientos que se encuentran en los registros.

Ser auténtico. El Espíritu solo puede dar testimonio de la verdad.

Comprender cuál es la audiencia y compartir la información a fin de que llegue a ellos.